



すばるとは、「たくさんものを結んで一つにまとまる」という意味があります。3学年204人も一つになろう！

◎運動会が開催されました

雨も多く、天候が心配されていましたが、当日は晴れて無事に運動会を開催することができました。当日は実行委員や係生徒が中心となり、生徒主体の運動会を成功させることができました。それぞれ順位はつきましたが、楽しかったという声が多く聞こえています。使用したハチマキやスカーフに寄せ書きをしあっている様子もうかがえました。当日のお弁当の準備や体育着登校の洗濯など、保護者の方々にもたくさんのご協力をいただきました。ありがとうございました。



運動会の作文を紹介します

私は三年間運動会をして思ったことが二つあります。一つ目は自分たちで判断して動くことについてです。小学校の運動会では生徒ではなく先生たちが中心になっていたの、一年生の時は初めての行事の運動会で生徒中心で運動会の係をしていたのは驚きました。一年生の時は上級生に頼っていました。しかし今年、係生徒も三回目だと今年は自分たちで判断し下の学年の子を助けることもできました。係生徒を通して自分で判断ができるようになりました。～略～

～略～ 一番心に残った競技は、ダンス・マスゲームです。サクセスやカノンを踊っているとき、入学したての時、先輩に教えてもらって一生懸命覚えたり、自分が先輩になって一年生に教えてあげたことを思い出して、これで最後なのかと悲しくなりました。マスゲームでは、一年生の時のブレイブ、二年生の時の What Makes Beautiful からの成長を感じられました。一年生の時のマスゲームの最後も学年で星をつくっていたけれど、今年のマスゲームでは百倍くらいきれいな星ができました。昴学年として、マスゲームの時はクラス関係なく協力して最高のものをつくりあげることができました。～略～

運動会の競技で印象に残ったものは、大ムカデです。大ムカデは、クラス全員が足や声を合わせなければならず、はじめはまったく息がそろいませんでした。さらに、「縄の長さが違う」「かけごえをどうするか」などの大切なことで意見が別れることもありました。僕はそれをまとめあげる、実行委員のすごさに驚きました。また、実行委員ではない人も積極的に声をかけていて、クラスの気持ちが高まるのを感じました。～略～

～略～ 僕たちのクラスは運動が得意でない人も多かった。クラスによって得意な人と苦手な人がかたまってしまうのはしょうがないので、このクラスなりにもっと何かできたんじゃないかなとも思う。たとえ負けてしまっても、自分たちは練習もがんばってきたから、それを日常生活にも活かしたい。やっぱり負けてしまうのはくやしいし、いやだけど、そこよりも当日までがんばってこれたことに自信をもちたいと思う。～略～

～略～ 私は前日に古賀先生が「最後の練習だからね」と言ったときに急に、もうこの練習をすることがなくなってしまふことを自覚し涙が出そうになってしまいました。当日のマスゲームで紹介の文章が読まれたときから泣きそうになってしまい、涙をおさえるのに必死で正直マスゲーム中のことはあまり覚えていません。でも家に帰ってお母さんが撮ってくれた動画を見てダンスの動きがそろっていたり、交差が上手にいったのを見て感動しました。～略～

◎今の実力を知ろう！復習確認テスト

6日(木)に、復習確認テストを行いました。このテストは、成績に入ることはありませんが、進路を考える上でとても重要なテストです。テストは、簡単に思う生徒もいれば、難しいと思う生徒もいるようでした。この結果は三者面談のときにお渡しします。実力を把握し、今後の学習に役立てていきましょう。

体調不良等の理由で欠席した方は、13日(木)までに提出していただければ、採点結果とそのデータを出すことができます。短い期間となりますが、よろしく願います。ご不明点ありましたら、担任にご連絡ください。

【6月10日～6月21日の予定】(授業準備は、連絡ホワイトボードやクラスルームも活用しよう)

曜日	内容
6/10(月)	6時間授業 朝礼
11(火)	6時間授業
12(水)	5時間授業 地域未来塾(集中講座)始
13(木)	6時間授業
14(金)	6時間授業 進路説明会
17(月)	6時間授業
18(火)	6時間授業 地域未来塾(集中講座)終
19(水)	期末考査(社・英・保体) 給食なし
20(木)	期末考査(数・技家・美) 給食なし
21(金)	期末考査(理・国・音) 給食なし

忘れないようにしっかり予定を記入して、忘れ物がないようにしましょう。